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Его Превосходительству 

Рустаму Минниханову 

Президенту Республики Татарстан 

 
Кас.: Новое успешное техническое сотрудничество между Республикой Татарстан 

и Ираном на газовом месторождении «Южный Парс» фазы 2 и 3 на установке 

демеркаптанизации газового конденсата 

 

Ваше Превосходительство! 

Считаю делом чести для себя как Президента Научно-

исследовательского Института Нефтяной Промышленности (RIPI), Научно-

исследовательского филиала Министерства нефтяной промышленности 

Ирана, сообщить Вашему Превосходительству о последних результатах 

продолжающегося успешного сотрудничества между RIPI и его партнёрами в 

Татарстане, АО «ВНИИУС» и Академией Наук Татарстана. 

В апреле 2022 года на газовом месторождении Южный Парс в Иране 

фазы 2, 3 введена в эксплуатацию новая установка для удаления меркаптанов 

от газового конденсата мощностью 80 000 барр. в день. Установка построена 

для Pars Oil & Gas Company (POGC), и будет эксплуатироваться Газовой 

компанией Южный Парс (SPGC). Эта установка построена по совместной 

технологии АО «ВНИИУС» и RIPI. 

Ваше Превосходительство, уже более 20 лет RIPI, АО ВНИИУС и 

Академия Наук Татарстана работают совместно над разработкой технологий, 

необходимых для нефтяной промышленности, и мы ценим их братскую 

помощь, оказываемую на протяжении этих лет, в особенности помощь проф. 

А.Мазгарова. Кроме того, я хотел бы тем самым выразить мою искреннюю 

признательность Вашему Превосходительству за продолжающуюся помощь в 

этом технологическом сотрудничестве.  

RIPI пользуется этой возможностью, чтобы вновь обратиться к 

уважаемому Президенту Татарстана с заверением в его высочайшем 

уважении. 

 

С уважением, 

Джафар Тоуфиги 

Президент Исследовательского института  

нефтяной промышленности (RIPI) 
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H.E. Mr. Rustam N. Minnikhanov 

The Honorable President of Tatarstan 

Kazan, Republic of Tatarstan 

 

Subject: A new Successful Technological Collaboration between IRAN and Tatarstan 

(Condensate Demercaptanization plant on phases 2&3 of South-Pars gas field) 

 

His Excellency, 

It is a matter of honor for me as the President of Research Institute of 

Petroleum industry (RIPI), the research branch of Iran’s Ministry of Petroleum, to 

inform your Excellency of recent results of another successful collaboration between 

RIPI and its counterparts in Tatarstan, “J.S. VNIIUS” and the “Tatarstan Academy 

of Sciences”. 

On April 2022, a new plant for removing mercaptans from gas condensate 

with a capacity of 80 000 BPD has been commissioned in Phases 2&3 of south pars 

gas field in Iran. The plant was built for the Pars Oil & Gas Company (POGC), and 

will be operated by the South Pars of Gas Company (SPGC). This unit was built 

based on the joint technology provided by J.S. VNIIUS and RIPI. 

Your Excellency, it has been more than 20 years that RIPI, J.S. VNIIUS and 

Tatarstan Academy of Sciences are working together to develop the required 

technologies for the Petroleum Industry, and we certainly appreciate their brotherly 

assistance throughout the years, especially Prof. A. Mazgarov. Furthermore, I would 

like to herewith express my sincere gratitude to your Excellency for the continuing 

support of this technological collaboration. 

RIPI avails itself of this opportunity to renew to the esteemed President of 

Tatarstan, the assurances of its highest consideration.   

 

Sincerely Yours, 

Jafar Towfighi 

President 

Research Institute of Petroleum industry (RIPI) 


